

Quelle est la preuve que la bible est inspirée de Dieu

Contents

Quelle est la preuve que la bible est inspirée de Dieu	1
Remarques préalables	1
De quelle bible il s'agit	2
Les diverses versions de la bible	2
Voyons ici un exemple de modification que nous appelons falsification de la bible	3
Cas particulier de la traduction du monde nouveau des témoins de Jéhovah	4
Éléments de preuve du caractère inspiré de Dieu de la bible	5
Les effets de l'Écriture	6
La variété et l'unité de l'Écriture	6
Les découvertes au sujet de l'Écriture	6
L'excellence de l'Écriture	6
L'accomplissement de la Prophétie	6
L'ancrage total à la relation avec Dieu	6
La survie de l'Écriture	9
Les apparentes contradictions et erreurs de la bible	9
Le message synthétique de la bible	10
Quelques lectures complémentaires et références	12
Pour nos autres publications	12

Remarques préalables

- 1) Avant de fournir les éléments spécifiques, il faut tout d'abord rappeler aux hommes qu'ils lisent divers livres non présentés comme parole de Dieu, simplement parce qu'ils espèrent y trouver des connaissances utiles à leur vie. Commencez par prendre la bible comme un livre dont vous pouvez prendre connaissance afin de mieux l'apprécier. Je vous conseille dans ce contexte de lire tout d'abord Mathieu, proverbes et deutéronome. Il faut connaître le contenu du livre pour mieux le critiquer ou l'apprécier.
- 2) La bible nous invite à l'amour et à la justice, vis-à-vis de Dieu et du prochain, et la réalité est que généralement l'effort de rejeter la bible vient de la volonté d'aller vers d'autres dieux ou du vouloir rester dans le péché contre son prochain, en s'appuyant sur un déni de Dieu. Dans le premier cas (volonté d'aller vers d'autres dieux ou religions), vu qu'on a déjà une préoccupation de Dieu, il faut chercher sérieusement pour ne pas se tromper. Dans le second, celui qui nie l'existence de Dieu ne peut prouver cette non existence. En fait au regard des éléments probants de l'existence de Dieu, croire à sa non existence est moins raisonnable que croire qu'en laissant quelques bouts de papier assez longtemps sans aucune intervention d'intelligence, cela

se transformera en smartphone. Un tel homme croit le salaire du péché doux, mais **il parie sa vie**, en pensant à tort que Dieu ne peut lui donner le bonheur.

- 3) La meilleure manière de vérifier si la bible vient de Dieu **est de l'expérimenter**. Jésus-Christ est vivant, il n'est pas une fable. Il est à ta porte et frappe. Ouvre la porte, laisse-le entrer et vis sa présence. **Ne pas ouvrir la porte et passer le temps à discourir est juste de la mauvaise Foi**. Or si tu l'ouvres et vis sa présence, tu pourras en ressortir avec l'expérience et le témoignage les plus crédibles pour toi : **les tiens**.
- 4) Il existe sur les réseaux sociaux de nombreux témoignages d'ex-satanistes ou de EMI (expérience de mort imminente) reconnaissant le Christ et la bible. Si tu ne peux y croire, bâtis ton propre témoignage en acceptant Jésus-Christ.
- 5) La bible vient de Dieu, est inspirée de Dieu, mais n'est pas au sens littéral « la parole de Dieu ». Dans la bible, on trouve la parole de Dieu, la parole de Satan (il a demandé à Dieu d'éprouver Job, il a parlé à Eve dans la genèse) et les paroles des hommes (Pilate, le brigand sur la croix...). Nous dirons donc que la bible est inspirée de Dieu et contient la parole de Dieu, selon qu'il est écrit : 2 Thim 3 :15 « *15dès ton enfance, tu connais les saintes lettres, qui peuvent te rendre sage à salut par la foi en Jésus-Christ. 16Toute Ecriture est inspirée de Dieu, et utile pour enseigner, pour convaincre, pour corriger, pour instruire dans la justice, 17afin que l'homme de Dieu soit accompli et propre à toute bonne œuvre.* ».

Le premier moyen à notre disposition pour reconnaître les paroles des hommes ou du diable se retrouve directement dans les mentions entourant le texte lu, et précisant qui parle.

De quelle bible il s'agit

Les diverses versions de la bible

Lorsqu'on parle de la bible, certaines gens disent immédiatement : quelle bible ? Il existe de nombreuses traductions, de nombreuses versions, de nombreuses éditions de chaque traduction. On a des bibles de 66 livres, d'autres de 73 livres, voire même de 81 livres.

S'agissant du nombre de livres, nous nous limiterons aux 66 livres qui ont fait le consensus de tous. Tous les livres qui ont été rejetés par certains parce que douteux et ne répondant pas aux critères logiques d'inclusion, ne sont pas considérés ici. Ils n'ont pas passé le test du consensus sur la preuve de leur authenticité, test dont les critères sont présentés ici <https://www.editionsceb.com/cv1-n3b/>.

S'agissant des traductions, nous excluons toutes les traductions qui ont été faites pour le grand public, dans l'idée d'en simplifier la compréhension. Ces traductions sont plutôt des interprétations des traducteurs, qui peuvent parfois être erronées, au point d'être considérées comme des **falsifications**. On y retrouve la bible en français courant, paroles de vie, parole vivante, ...

Nous retenons dans un premier temps les traductions suivantes : Ostervald 1811, martin 1744, Darby 1885, Louis second 1910, King James 1611, Jérusalem 1950 (cette traduction de Jérusalem 1950 est à utiliser seulement pour les débats avec les catholiques).

Notez bien que les éditions sont très importantes. Presque toutes les éditions de la bible après 1950 introduisent des modifications qui altèrent fortement le sens profond des versets, au point de donner la forte impression de vouloir prêcher autre chose que la parole initiale et conduire les gens à la perte. **Ces éditions sont donc fortement déconseillées**. Ne lisez pas Louis Second d'édition postérieure à 1910, vous avez des modifications trop importantes pour garder le sérieux de la vérité

initiale. Nous déconseillons de même TOB et tout ce qui a été fait pour des convenances religieuses ou sociétales depuis 1950.

Nous **recommandons cependant** lorsque vous **voulez prendre des décisions opérationnelles** fondées sur un verset, ou dans le cadre **d'études bibliques approfondies** portant sur un verset, voire un passage, de **ne pas se limiter à une seule version**, mais de comparer le texte étudié entre plusieurs éditions anciennes de la bible, dans lesquelles on trouvera au moins une édition du groupe 1 ci-après. Il sera parfois utile d'aller aux textes dans la langue originale. Vous pouvez accomplir cela (plusieurs versions, langue originale) en utilisant un site ayant cette fonction, parmi lesquels les sites suivants :

<https://sainte bible.com/matthew/5-22.htm>

<https://www.biblegateway.com/passage/?search=Matthieu%205%3A22&version=LSG>

<https://www.levangile.com/Affichage-Multi-Bible.php>

Sainte bible permet de lire chaque verset simultanément dans au moins 4 traductions et permet aussi d'afficher le texte dans plusieurs autres traductions au choix, bible gateway permet de choisir entre diverses traductions et surtout de faire des recherches de versets contenant des mots donnés. L'affichage multi-bible permet aussi d'accéder à plusieurs traductions de la bible. Cela permet pour les questions critiques d'avoir la lecture la plus proche des textes originaux ou même d'aller aux textes originaux dans les langues originales, afin de se faire la meilleure idée de la réalité.

Notons que le message fondamental¹ ne change pas entre ces diverses versions n'ayant pas subi les altérations, voire les falsifications des versions récentes. Quelques divergences sur certains autres points peuvent se régler par comparaison des versions ou même par accès aux textes dans la langue originale. C'est dans ce cadre que nous parlons de la fiabilité de la bible.

Bibles du groupe 1 : la Bible d'Olivétan, la Bible de Calvin, la Bible de Genève, la Bible Ostervald, la bible Martin, et la Bible de l'Épée.

Voyons ici un exemple de modification que nous appelons falsification de la bible

Jean 2 :3-5 (LOUIS SECOND 1910) « Le vin ayant manqué, la mère de Jésus lui dit : Ils n'ont plus de vin. **4Jésus lui répondit : Femme, qu'y a-t-il entre moi et toi ? Mon heure n'est pas encore venue.** **5Sa mère dit aux serviteurs : Faites ce qu'il vous dira** ».

Jésus-Christ appelle Marie ici femme et non mère, et lui pose une question qui pourrait être surprenante pour plus d'un.

Aujourd'hui, dans certaines nouvelles éditions de la bible, ceux qui tiennent absolument à égarer le peuple de Dieu ont falsifié le texte pour faire passer leur

¹ Voir le vrai message de l'évangile, accessible au lien suivant : <https://telegra.ph/Le-v%C3%A9ritable-message-de-l%C3%A9vangile-11-14>

message. On peut le voir ici en comparant les textes de trois éditions de la bible que les catholiques utilisent.

Jean 2:4 Bible de Jérusalem -Jésus lui dit : " Que me veux-tu, femme ? Mon heure n'est pas encore arrivée."

Jean 2:4 Parole de Vie 2017 (PDV2017) Jésus lui répond : « Mère, qu'est-ce que tu me veux ? Ce n'est pas encore le moment pour moi. »

Jean 2:4 Bible en français courant (BFC) Mais Jésus lui répondit: «Mère, est-ce à toi de me dire ce que j'ai à faire? Mon heure n'est pas encore venue.»

Observez que la bible de Jérusalem utilise « femme » comme Louis Second. Cependant les traductions récentes de la bible que sont parole de vie et Français courant, ont réussi l'exploit de trouver que Mère est un mot synonyme de femme, et de remplacer ainsi « femme » par Mère. Cela donne une idée claire de l'intention des traducteurs de détruire la parole et l'intention de Jésus-Christ pour faire passer leur propre message. Vous constatez que ce verset n'a plus du tout le même sens. On peut trouver plusieurs autres versets similaires.

Sous le prétexte de simplifier la compréhension de la bible pour le lecteur, on en a changé le message. Il vaut mieux utiliser une bible de compréhension pas aisée, et se servir d'un dictionnaire ou de sites donnant plusieurs traductions simultanées anciennes comme « la sainte bible », afin de se faire une idée correcte d'un verset pas bien compris.

Cas particulier de la traduction du monde nouveau des témoins de Jéhovah

Dans le lien suivant, <https://www.jw.org/fr/temoins-de-jehovah/faq/traduction-du-monde-nouveau-exacte/>

le propos "La Traduction du monde nouveau **transmet avec exactitude la pensée de Jésus ...**" est très inquiétante et me fait penser aux falsifications actuelles de la bible, où les gens remplacent les écritures par leur interprétation. Et ici, il est justement affirmé que ce qui est écrit est remplacé par l'interprétation de ceux qui ont écrit cette version, qui prétendent accéder à la pensée de Jésus. Cela est très grave.

Cette appréhension est confirmée dans le lien suivant <https://www.gotquestions.org/Francais/Traduction-du-Monde-Nouveau.html> où il est dit je cite "La Traduction du Monde Nouveau est unique sous un aspect bien particulier : c'est le premier effort systématique et conscient visant à produire une version complète de la Bible éditée et révisée afin de défendre la doctrine d'un groupe particulier."

En d'autres termes, ce que d'autres font aujourd'hui à travers leurs traductions récentes, les témoins l'avaient fait depuis dans leurs traductions.

et ci-après, il est dit, je cite

"La Bible dit: Epreuvez toutes choses... Retenez ce qui est bon. (1 Thessaloniens 5.21 1+Th+5:21)

Examinez-vous vous-mêmes et voyez si vous êtes dans la foi, éprouvez-vous vous-mêmes. (2 Corinthiens 13.5 2+Corinthiens+13:5)

Certains "Témoins de Jéhovah" pensent:

Tout ce qui vient de la Société est la vérité, ce n'est pas la peine de vérifier.

Tout ce qui vient d'ailleurs est faux, ce n'est pas la peine de s'en enquérir."

(<https://www.info-sectes.org/tj/tmn.htm>)

Malheureusement ce mode de pensée ne leur est pas propre, on le retrouve dans plusieurs dénominations. Aujourd'hui on a accès en ligne aux textes dans la langue originale et aux outils de traduction. Des éléments comparés nous permettent de mieux cerner.

Je pense qu'il est utile pour tout témoin, même s'il souhaite défendre la traduction du monde nouveau (TMN), de lire les contenus des liens cités ci-après

<https://www.info-sectes.org/tj/tmn.htm>

<https://www.gotquestions.org/Francais/Traduction-du-Monde-Nouveau.html>

<https://testimonia.fr/la-bible-des-temoins-de-jehovah-enjeux-d-une-traduction/>

<https://www.forum-religions.com/t4071p450-les-falsification-de-la-traduction-du-monde-nouveau>

<https://vigi-sectes.org/la-bible-des-temoins-de-jehovah-comparee/>

Éléments de preuve du caractère inspiré de Dieu de la bible

Comment vérifier cette affirmation, nous allons partir sur les bases suivantes :

- 1) *Les effets de l'Écriture*
- 2) *La variété et l'unité de l'Écriture*
- 3) *Les découvertes au sujet de l'Écriture*
- 4) *L'excellence de l'Écriture*
- 5) *L'accomplissement de la Prophétie*
- 6) *L'ancrage total à la relation avec Dieu*
- 7) *La survie de l'Écriture*
- 8) *Les apparentes contradictions et erreurs de la bible*

Les effets de l'Écriture

Il s'agit ici de l'accomplissement des promesses de la bible. Les guérisons miraculeuses, les délivrances de démons, de la drogue et de l'alcoolisme, les transformations des vies... De nombreux témoignages sont accessibles sur Internet. Vous pouvez choisir d'ignorer tous ces témoignages en décidant qu'ils sont faux sans pourtant prouver leur fausseté. Il vous reste alors d'expérimenter vous-même les effets de l'Écriture.

La variété et l'unité de l'Écriture

De nombreux auteurs, sur plus d'un millénaire, offrent un contenu cohérent et harmonieux. Des prophètes à des époques différentes, disent la même chose, sans se connaître, sans s'être concertés. Il y a une preuve de cohérence interne visible dans la bible lorsqu'on l'analyse, à travers les confirmations dans divers livres d'événements ou de prophéties, très souvent par des personnes différentes.

Ainsi, le caractère même de la multiplicité des auteurs de la bible est important, car Dieu très souvent a choisi **de faire confirmer sa parole** en la faisant porter par **plusieurs**, le témoignage de plusieurs étant plus crédible que celui d'un seul. Ainsi, dans l'ancien testament, les prophètes et les livres des rois ou assimilés racontent les mêmes choses vues par des auteurs différents. Les écrits peuvent être confrontés, les prophéties croisées. C'est aussi pour cela que les évangiles ne racontent pas exactement dans les mêmes termes les événements, car plusieurs témoins ne peuvent pas avoir exactement le même récit, mais c'est même cette différence qui confirme l'authenticité de chaque évangile, et c'est l'unité du fonds qui confirme l'authenticité du message.

Les découvertes au sujet de l'Écriture

Les découvertes archéologiques ou historiques confirment plusieurs points des écritures, des découvertes médicales aussi montrent la pertinence des recommandations bibliques (circoncision le 8^e jour, et autres).

L'excellence de l'Écriture

L'excellence dans l'enseignement de la sagesse (proverbes par exemple), dans l'enseignement de l'amour, de la justice et de la miséricorde (Mathieu, Deutéronome...), montre que fondamentalement à la base il y a un être d'amour et que l'écriture n'est pas le fait d'hommes, sinon ces hommes seraient des érudits hors pair, avec des connaissances incroyablement vastes.

L'accomplissement de la Prophétie

Des prophéties annoncées plusieurs siècles avant dans la bible trouvent leur accomplissement, preuve qu'elles ne viennent pas d'hommes. Pour confirmer qu'elles viennent de Dieu, leur objectif affiché est chaque fois de ramener les hommes à Dieu.

Des dizaines de prophéties ont été accomplies en Jésus-Christ, et plusieurs autres avant lui également.

L'ancrage total à la relation avec Dieu

Toute la bible nous parle de Dieu, nous dit comment le servir, nous invite à l'amour et la justice, à un niveau qui dépasse largement la pensée simple d'un homme. Elle confirme par les prophéties et leurs accomplissements, ainsi que les miracles de Dieu son origine divine. Elle le confirme également par les transformations et les miracles actuels dans les vies des croyants. Satan ou un humain ne produiraient pas à priori un ouvrage dont le but est essentiellement de servir Dieu et de la meilleure des manières. Ils pourraient produire un livre supposé être parole de Dieu dans le but de tromper les

humains. Ce livre répondrait alors aux critères suivants comme condition nécessaire, mais pas suffisante :

- 1) Il se présenterait comme étant la parole de Dieu
- 2) Il se focaliserait également sur la relation des hommes avec Dieu
- 3) Il devrait aussi fournir les preuves de son authenticité
- 4) Il n'aurait pas d'incohérence interne criarde et permettrait également de constater l'accomplissement de ses promesses.
- 5) Il défendrait essentiellement sur l'amour et la justice.

Le seul livre que je connais en dehors de la bible, qui essaie de respecter les trois premières exigences est le Coran, la thora étant d'une certaine manière incluse dans la bible.

Si quelqu'un choisit de considérer le Coran comme parole de Dieu, voici ce que dit le Coran :

Sourate 3 : 55 (Ici, la supériorité est donnée aux chrétiens sur tout le monde ! Et on parle de débarrasser Christ de ceux qui n'ont pas cru !)

- (Rappelle-toi) quand Dieu dit : "Ô Jésus, certes, Je vais mettre fin à ta vie terrestre t'élever vers Moi, te débarrasser de ceux qui n'ont pas cru et ***mettre jusqu'au Jour de la Résurrection, ceux qui te suivent au-dessus de ceux qui ne croient pas***. Puis, c'est vers Moi que sera votre retour, et Je jugerai, entre vous, ce sur quoi vous vous opposiez.

Sourate 5:66 (Les chrétiens authentiques sont reconnus dans le droit chemin!)

- S'ils avaient appliqué **la Thora et l'Evangile et ce qui est descendu sur eux de la part de leur Seigneur**, ils auraient certainement joui de ce qui est au-dessus d'eux et de ce qui est sous leurs pieds. Il y a parmi eux un groupe qui agit avec droiture ; mais pour beaucoup d'entre eux, comme est mauvais ce qu'ils font!

Sourate 5:46-47 Et Nous avons envoyé après eux Jésus, fils de Marie, pour confirmer ce qu'il y avait dans la Thora avant lui. Et **Nous lui avons donné l'Evangile, où il y a guide et lumière**, pour confirmer ce qu'il y avait dans la Thora avant lui, et un guide et une exhortation pour les pieux.

Le Coran confirme ainsi que la bible contient la parole de Dieu, que l'évangile contient guide et lumière, et que les chrétiens qui agissent avec droiture sont dans le VRAI.

Dans ce contexte, celui qui nie la bible comme étant la parole de Dieu, serait dans l'une des hypothèses suivantes :

- 1) Il nie l'existence de Dieu
- 2) Il croit que Dieu existe mais n'a pas donné sa parole
- 3) Il croit que Dieu existe mais sa parole est autre que la bible

Examinons chaque hypothèse

1) Il nie l'existence de Dieu

Nous avons déjà dit que celui qui le fait ne peut prouver cela, mais que le fait même d'y croire relève de la plus haute stupidité au regard des implications lorsqu'on considère les éléments de la nature et de la vie comme relevant d'un hasard pur sans aucune volonté (couples, œil, cerveau humain...). En plus, il ne peut expliquer tous les miracles accomplis au quotidien au nom de Jésus-Christ dans les vies, et dont les témoignages sont nombreux et accessibles. Ce n'est pas le fait nier des milliers de

témoignages, de s'inscrire dans une croyance irrationnelle et décréter qu'elle est vraie qui en fait la réalité.

2) Il croit que Dieu existe mais n'a pas donné sa parole

Encore une croyance qu'il ne peut s'imposer comme vraie tant qu'il est honnête, s'il ne l'a pas démontrée. Or, chercher à le démontrer c'est chercher à se dire qu'on peut imposer à Dieu de n'avoir pas révélé son existence ou sa volonté aux hommes. Celui qui s'engage sur cette voie sait qu'il n'a rien pour une démonstration, et surtout qu'il doit faire face aux confirmations de la parole par les miracles et les prophéties réalisées, dont il doit donner l'explication.

3) Il croit que Dieu existe mais sa parole est autre que la bible

Ceci est bien compréhensible comme option. Dans ce cas, nous commencerons par dire que la bible présente un Dieu, que nous allons appeler le Dieu de la bible, c'est-à-dire celui qui est présenté par la bible, confirmé et manifesté par les prophéties et les miracles. Quelqu'un pourrait avoir un livre présentant un autre dieu, que j'appellerai le dieu de livre (les égyptiens avaient des dieux et des livres, et ils faisaient des miracles). Parce que le Dieu de la bible est manifesté de plusieurs manières dans les temps passés et aujourd'hui, dire qu'il n'existe pas relève simplement de la mauvaise Foi au regard de tout ce que nous avons exposé. De même, les autres dieux ont aussi été manifestés à travers le temps (miracles magiciens d'Egypte, exaucement de prières à la reine du ciel...).

Deux cas ici peuvent se présenter : a) le dieu de ce livre est présenté comme différent de celui de la bible. b) le dieu de ce livre est présenté comme étant le même que le Dieu de la bible (cas du Coran).

Dans le premier cas, on entre dans une confrontation de doctrine et de puissance. Quel autre dieu a promis la vie éternelle, l'accompagnement quotidien dans la vie, la libération du péché et la protection contre toute autre force ? Tous les gens qui vont vers d'autres dieux, lorsque la main de Dieu s'élève contre eux, leurs dieux ne peuvent les protéger (égyptiens de l'époque, satanistes d'aujourd'hui dont les témoignages sont nombreux, adeptes de cultes d'ancêtres...).

Par la démonstration d'Esprit et de puissance, le Dieu de la bible continue à prouver sa supériorité sur les autres dieux, comme il le fit en Egypte, rappelant par la même que c'est lui Dieu, au-dessus de tous ces autres **1 Corinthiens 2:4** « *et ma parole et ma prédication ne reposaient pas sur les discours persuasifs de la sagesse, mais sur une démonstration d'Esprit et de puissance, afin que votre foi fût fondée, non sur la sagesse des hommes, mais sur la puissance de Dieu* ».. Mieux encore, est ce que ceux qui sont avec ces autres dieux ont connu l'amour, la paix, la joie... L'évangile a beaucoup progressé dans nos villages devant les sorciers et les satanistes, chaque fois que dans la démonstration d'esprit et de puissance ils constatent la faiblesse de leurs dieux, et se rendent compte qu'ils n'avaient pas réellement la paix et l'amour. Si quelqu'un est adonné à de tels dieux, qu'il sache que ces dieux ne sont pas Dieu et ne valent rien devant Jésus-Christ.

Examinons le second cas : le dieu de ce livre est présenté comme étant le même que le Dieu de la bible (cas du Coran).

Comme je l'ai déjà dit et prouvé, le Coran lui-même confirme des parties essentielles du message de la bible (Evangile, Thora), comme venant de Dieu. Il n'y a donc plus de problème du fait de l'existence

du coran à considérer la bible comme guide. Je ne vais pas traiter ici de la question de savoir si le coran est ou pas parole de Dieu, bien que d'après la bible à priori on ne puisse pas le considérer comme tel. L'un des problèmes fondamentaux avec les musulmans est que le Coran leur dit de croire christ et qu'il y a guide dans les évangiles, mais ils ne prennent même pas le soin de savoir ce que Christ a dit. Un musulman qui observe réellement le Coran devait avant tout être un Chrétien, et se faire baptiser selon l'ordre de Christ. En ne le faisant pas, il ne répond pas à l'ordre que le Coran lui a donné de croire en Jésus, ou à l'ordre de Jésus de se faire baptiser.

Sourate 5:111 : Et quand J'ai révélé aux Apôtres ceci : «**Croyez en Moi et en Mon messager (Jésus)**». Ils dirent : « Nous croyons ; et atteste que nous sommes entièrement soumis».

Marc 16 :16 *Celui qui croira et qui sera baptisé sera sauvé, mais celui qui ne croira pas sera condamné.*

La survie de l'Écriture

La survie de la bible au fil des millénaires est également un élément de preuve de son inspiration divine. NB : cette survie seule ne prouve pas son inspiration divine, mais c'est en y adjoignant toutes les autres preuves

1 Pierre 1 :24-25 Car Toute chair est comme l'herbe, Et toute sa gloire comme la fleur de l'herbe. L'herbe sèche, et la fleur tombe; 25 Mais la parole du Seigneur demeure éternellement. Et cette parole est celle qui vous a été annoncée par l'Évangile.

Les apparentes contradictions et erreurs de la bible

Des gens dénoncent des contradictions dans la bible, des erreurs, ou même simplement « la violence » de Dieu dans l'ancien testament, le fait qu'il autorise l'esclavage comme étant incompatibles avec un Dieu amour, et donc pas en accord avec la bible « parole de Dieu ».

A l'analyse, la plupart des supposées contradictions de la bible proviennent simplement de la mauvaise compréhension et de la mauvaise interprétation du lecteur. Devant une apparente contradiction, il faut interroger ceux qui en savent plus avant de prendre position. A certains endroits, il y a des témoignages d'événements, racontés par diverses personnes, avec des détails différents. Le plus souvent, malgré ces différences, les détails sont complémentaires et non contradictoires. Là où on pense qu'il y a réellement contradiction dans de tels témoignages, si c'est le cas, c'est la preuve qu'il n'y a pas eu un essai de falsification dans le sens d'harmoniser les écrits. Mieux encore, Dieu a voulu que les récits relevant de témoignages soient généralement faits par plusieurs témoins, afin d'en confirmer la véracité, car un seul témoin peut facilement mentir. Il est normal que des témoins différents puissent ne pas dire exactement la même chose s'ils ne se sont pas entendus. Cela ne remet pas en cause le fond commun qui se dégage de leur témoignage. **Cela n'enlève rien à l'authenticité de tous les autres écrits auxquels on ne trouve rien à redire.**

Il n'y a aucune contradiction dans le message central de la bible, dans les paroles rapportées par les prophètes. Ce message central est attesté par toute la bible, et manifesté de nos jours par la démonstration d'Esprit et de puissance qui est toujours réalisée en Christ.

Selon votre forme du jour, votre visage change, si on vous fait une blessure au visage, le visage apparaîtra blessé, mais il sera toujours reconnu comme votre visage, car la trame de fonds ne change pas. S'il y a eu une insertion d'une parole faussement attribuée à Dieu dans la bible, alors ce sera soit une prophétie qui ne s'accomplira pas, soit une parole qui sera vérifiable comme fausse ou qui

s'opposera au message central. Il ne sera pas la preuve que la bible ne vient pas de Dieu, car Dieu lui-même a dit qu'il pourrait y avoir des faux prophètes, mais seule cette parole sera remise en cause. Les évangiles apocryphes ont justement été rejetés parce qu'ils démontraient par leur contenu ne pas relever de Dieu.

L'idée de violence et d'esclavage incompatibles avec le Dieu amour viennent toujours de l'incompréhension même du message biblique. Dieu a même promis l'esclavage au peuple d'Israël s'il se détournait de ses voies et de ses commandements. C'est un châtement, la cause du châtement étant clairement décrite dans la bible, et l'action à mener pour qu'il cesse étant aussi décrite. Beaucoup de gens qui ne comprennent pas la bible, analysent l'action de Dieu essentiellement dans une perspective charnelle et terrestre, oubliant la perspective spirituelle et de la vie éternelle.

La mort de l'âme est la pire chose, et la punition de la chair, même si elle est extrême et peut conduire à la repentance, a sa place. Si dans un troupeau, vous avez des animaux atteints d'une maladie contagieuse et qu'il faut les tuer pour sauver le troupeau, vous le faites sans faiblesse, et cela n'est pas de la cruauté ou un manque d'amour. A l'échelle de Dieu, l'homme n'est rien de mieux que de l'argile dans la main du potier, qu'une brebis dans le troupeau du berger. Ni l'argile, ni la brebis n'ont les connaissances nécessaires pour juger le potier ou le berger.

[Le message synthétique de la bible](#)

La bible est vaste, mais elle contient un message synthétique, qu'on peut très bien résumer en quelques versets, autour desquels tout est construit. Ce message est si simple, si magnifique, qu'on peut simplement conclure pour ceux qui rejettent les écritures, comme dit le Seigneur Jésus-Christ :

Jean 7 :7 « Le monde ne peut vous haïr; moi, il me hait, parce que je rends de lui le témoignage que ses œuvres sont mauvaises ».

Jean 3 :20-21 Car quiconque fait le mal hait la lumière, et ne vient point à la lumière, de peur que ses œuvres ne soient dévoilées; 21mais celui qui agit selon la vérité vient à la lumière, afin que ses œuvres soient manifestées, parce qu'elles sont faites en Dieu.

Et ce message, nous le rappelons ici

Marc 12 :29-31 ²⁹ Jésus répondit : Voici le premier : Écoute, Israël, **le Seigneur, notre Dieu, est l'unique Seigneur;** ³⁰ et: **Tu aimeras le Seigneur, ton Dieu,** de tout ton cœur, de toute ton âme, de toute ta pensée, et de toute ta force. ³¹ Voici le second : **Tu aimeras ton prochain comme toi-même.** Il n'y a pas d'autre commandement plus grand que ceux-là.

Jean 20 :31 Mais ces choses ont été écrites afin que vous croyiez **que Jésus est le Christ, le Fils de Dieu,** et qu'en croyant **vous ayez la vie en son nom.**

Jean 3 :16 Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle.

Marc 16 :16 « Celui qui croira et qui sera baptisé sera sauvé, mais celui qui ne croira pas sera condamné. »

Romains 5 :7-8 A peine mourrait-on pour un juste; quelqu'un peut-être mourrait-il pour un homme de bien. **8** Mais Dieu prouve son amour envers nous, en ce que, lorsque nous étions encore des pécheurs, Christ est mort pour nous.

Mathieu 6 :33 « Cherchez premièrement le royaume et la justice de Dieu ; et toutes ces choses vous seront données par-dessus. »

Mathieu 7 :12 « Tout ce que vous voulez que les hommes fassent pour vous, faites-le de même pour eux, car c'est la loi et les prophètes ».

Actes 4:12 Il n'y a de salut en aucun autre; car il n'y a sous le ciel aucun autre nom qui ait été donné parmi les hommes, par lequel nous devons être sauvés.

Matthieu 11:28 Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos.

Luc 4 :18 L'Esprit du Seigneur est sur moi, Parce qu'il m'a oint pour annoncer une bonne nouvelle aux pauvres ; Il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le cœur brisé, Pour proclamer aux captifs la délivrance, Et aux aveugles le recouvrement de la vue, Pour renvoyer libres les opprimés, **19** Pour publier une année de grâce du Seigneur

Esaïe 53 :4 Cependant, ce sont nos souffrances qu'il a portées, C'est de nos douleurs qu'il s'est chargé... ;

Matthieu 8:17 Afin que s'accomplît ce qui avait été annoncé par Esaïe, le prophète: Il a pris nos infirmités, et il s'est chargé de nos maladies.

Prov 28 :9 Si quelqu'un détourne l'oreille pour ne pas écouter la loi, Sa prière même est une abomination

Mathieu 7:21 Ceux qui me disent: Seigneur, Seigneur! n'entreront pas tous dans le royaume des cieux, mais celui-là seul qui fait la volonté de mon Père qui est dans les cieux.

Vous pouvez en savoir plus sur le message synthétique véritable de l'évangile en cliquant ici : <https://telegra.ph/Le-v%C3%A9ritable-message-de-l%C3%A9vangile-11-14>

Il est évident à le lire, que les gens qui aiment les ténèbres et les mauvaises œuvres contesteront la bible. Ils chercheront à aller dans la bible s'agripper sur des éléments secondaires qu'ils comprennent mal pour discourir et refuseront d'expérimenter la puissance et la présence de Jésus-Christ. Cependant cela ne change rien à la réalité attestée par tout ce que j'ai présenté ici : la bible est inspirée du Dieu de la bible et contient sa parole, lui qui est Dieu, unique Dieu au-dessus de toutes choses, toutes dominations, toutes autorités.

Lisez la bible, afin de la connaitre avant même de penser à la combattre

Quelques lectures complémentaires et références

<https://leparcours.net/lessons/lecon-6-preuves-que-la-bible-est-bien-la-parole-de-dieu/?series=3727>

<https://evangile21.thegospelcoalition.org/article/la-bible-est-elle-la-parole-de-dieu/>

<https://christiananswers.net/french/q-eden/edn-t003f.html>

<https://www.gty.org/library/sermons-library/FRA-90-323/la-bible-est-la-parole-de-dieu>

<https://www.xl6.com/articles/extraits-1/9782914562614.pdf>

<https://notrepainquotidien.org/10-raisons-de-croire/a-la-bible/>

<https://www.editionsceb.com/cv1-n3b/>

<https://www.bible-ouverte.ch/faq/faq-theme/gr-la-bible-origine-transmission/2128-reponse-77.html>

https://levigilant.com/documents/tableau_de_comparaison.html

Pour nos autres publications

Pour avoir davantage de réponses sûres sur vos questions relatives au christianisme, aller ici

<https://telegra.ph/Liens-vers-mes-publications-chretiennes-10-08>

vous y trouverez les liens vers un groupe telegram avec plusieurs documents gratuits à télécharger, vers un groupe whatsapp où vous pourrez recevoir chaque jour un enseignement audio, vers les chaînes youtube, amazon music, spotify pour les audios en ligne

Découvrez-ici le vrai message de l'évangile et le SECRET de la PRIERE EFFICACE :

<https://telegra.ph/Le-v%C3%A9ritable-message-de-l%C3%A9vangile-11-14>

NB : il est recommandé de lire tout le texte sans rechercher les références, puis de revenir sur les points de doute rechercher les références tel que c'est expliqué à la fin du texte.

